

	<p style="text-align: center;">学校だより 11月号 令和2年10月30日 墨田区立第三寺島小学校 校長 福井 みどり 職数314名 墨田区東向島6-8-1 電話番号 03-3614-0201</p>	<p>教育目標</p> <p>☆心身ともに健康で自主協同の精神に 満ちた児童を育成する</p> <ul style="list-style-type: none"> ○じょうぶな体をつくる子 ○進んで学ぶ子 ○お互いを大切にする子 ○人のために働ける子
---	---	--



報徳（徳を以って、徳に報いる）

副校長 高橋 伸一

校庭では連日、体育学習発表会へ向けて練習する子供たちの声が響いています。そして、いよいよ明日は、これまでの成果を保護者の皆様に発表する本番です。子供たちはとても張り切って頑張っています。低学年は、ダンスや縄跳びなどの道具を使った表現、高学年は、表現に加えリレーを行います。

ところで、子供たちが日々活動する校庭の入り口付近に、ある人物の像があることをご存じでしょうか。「二宮尊徳」の像です。長い歴史のある学校には「二宮尊徳」の像があることが多いようです。今年度92周年の歴史をもつ本校も、「二宮尊徳」像が正門から登校する児童を迎えるように見守っています。

像の台座には「報徳（徳を以って、徳に報いる）」という言葉が刻まれています。

二宮尊徳の言葉の一つで、

『物や人そのものにそなわっている「持ちまえ、長所、美点、価値、恵み」などを「徳」として、その「徳」をうまく使って社会に役立てていく（お返しをする）こと』という教えです。

本校の教育目標の一つである「人のために働ける子」にも通じる大切な教えです。

先日の全校朝会で校長から子供たちに、

「コロナウイルスの感染が広がる日本では、運動会や体育学習発表会ができない学校がたくさんあります。そのような中で、墨田区の子供たちはいつもと同じ運動会ではないけれど、体育学習発表会を行い、保護者の皆様に見ていただくことができます。見守り、応援して下さっている保護者の皆様、地域の皆様、先生方に感謝の気持ちをもって頑張ってください。」

という話がありました。

子供たちは、皆様への感謝の気持ちを込めて発表を行います。子供たちが精一杯頑張る姿には、感動があり勇気をもらいます。明日の発表も三寺小の子供たちの「報徳」に向けた大きな一歩になることを確信しています。

子供たちの頑張りへ、大きなご声援をお願いいたします。

